



### TIAP PARPOL PUNYA TUJUH KALI KESEMPATAN Kampanye Terbuka Dipusatkan di Kridosono dan Mandala Krida

YOGYA (KR) - Sejak 21 Januari 2024 lalu kampanye rapat umum terbuka Pemilu 2024 sudah bergulir. Dua lokasi juga telah diputuskan sebagai pusat kegiatan yakni Stadion Kridosono dan Stadion Mandala Krida. Komisioner KPU Kota Yogya Ratna Mustika Sari, mengungkapkan dua lokasi yang bisa digunakan sebagai tempat kampanye terbuka tersebut mempertimbangkan berbagai aspek. Di antaranya daya tampung dan aksesibilitas. "Awalnya ada lima lapangan yang direncanakan namun akhirnya hanya dua lapangan yang diputuskan sebagai lokasi kampanye rapat umum terbuka bagi peserta Pemilu 2024," urainya, Senin (22/1).

Selain memutuskan lokasi untuk kampanye terbuka, KPU Kota Yogya juga sudah menetapkan jadwal bagi masing-masing parpol melalui Keputusan KPU Kota Yogya 27/2024. Jadwal tiap parpol dikelompokkan berdasarkan pendukung pasangan calon presiden dan wakil presiden. Hingga 10 Februari 2024 mendatang, tiap parpol pun memiliki tujuh kesempatan untuk menggelar kampanye terbuka dengan pengerahan massa. Khusus Partai Buruh dan Partai Kebangkitan Nusantara, bisa menggelar kampanye terbuka setiap hari lantaran tidak menjatuhkan pilihan dukungan kepada semua pasangan calon presiden dan wakil presiden.

Ratna menambahkan, tiga lapangan yang akhirnya tidak direkomendasikan sebagai lokasi kampanye terbuka ialah Lapangan Mancasan, Lapangan Karangwaru dan Lapangan Sidokabul. Hal ini karena ketiga la-

pangan tersebut akses dan kapasitasnya terbatas serta berada di kawasan permukiman warga.

"Kalau di Kridosono dan Mandala Krida bisa menampung 1.000 massa. Aksesnya juga lebih mudah," tandasnya.

Dirinya berharap seluruh peserta pemilu mampu memanfaatkan agenda kampanye terbuka dengan baik. Terutama mengedepankan asas taat aturan dan tidak mengganggu ketertiban umum. Selain itu juga mengedepankan etika umum dalam memanfaatkan fasilitas publik.

Terkait dengan kesiapan teknis menuju pelaksanaan pemungutan suara, menurut Ratna, sejauh ini tidak ada kendala yang berarti. Logistik untuk pemungutan suara juga sudah diterima 100 persen. Seluruh logistik mulai bilik suara, tinta hingga surat suara akan mulai dipacking pada H-10 pemungutan suara. Pengepakan tersebut berdasarkan kebutuhan di tiap TPS yang jumlahnya mencapai 1.298 TPS. Selanjutnya didistribusikan ke masing-masing TPS pada 13 Februari 2024 atau H-1.

Sedangkan langkah terdekat yang akan dilaksanakan ialah melantik petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) yang berjumlah 9.086 orang. Pelantikan akan digelar serentak di tiap kelurahan yang dilakukan oleh Panitia Pemungutan Suara (PPS) setempat. Pada Selasa (23/1) hari ini KPU Kota Yogya juga menggelar simulasi teknis pemungutan suara, penghitungan hingga rekapitulasi yang melibatkan seluruh peserta pemilu. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005